

Hase und Igel

Musik ertönte und von Beginn an wurden alle animiert, mit zu klatschen und mit zu schnipsen. Am 23.6.2023 durften die Klassen der Grundschulen Irlbach und Wenzelbach das Theater „Vom Hasen und vom Igel“ vom Regensburger Ensemble „Kunst für Kids“ in der Turnhalle der Grundschule Wenzelbach besuchen.

Das Theaterstück ist angelehnt an das Märchen „Hase und Igel“ von den Gebrüder Grimm. Familie Igel und Herr Hase Harry sind Nachbarn. Meist vertragen sie sich, aber manchmal streiten sie sich. Eines Tages macht sich der Hase über die kurzen Beine des Igels lustig. „Was meine Beine nicht können, das gleicht meine Schlaueit aus“, rief Swinja Igel und wollte dem Hasen Harry eine Lektion erteilen. Da der Mann der Igeldame Swinja für das Wettrennen nicht zur Verfügung stand, bat sie: „Einer von euch muss den Igel machen. Der schwarze Felsen ist das Ziel.“ So durften Lou aus der 1a (Irlbach) und Dorela aus der 1 b (Wenzelbach) kurzerhand in die Rolle des Igels schlüpfen. Der verlorene Wettlauf war dem Hasen Harry eine Lehre. Traurig jammerte er: „Ich bin ein Versager, ein Nichts, keiner mag mich!“ Doch der Igel munterte ihn auf: „Du sollst uns nicht so böse behandeln, sondern freundlich und hilfsbereit zu Mensch und Tier sein. Dann wirst du auch Freunde finden und wirst zum Essen eingeladen.“ Somit wurde den Kindern spielerisch auch noch eine Lebensweisheit vermittelt.

Insgesamt war es ein sehr kurzweiliges Theaterstück, das dank des Miteinbeziehens der Kinder dafür gesorgt hat, dass diese von Anfang bis Ende gebannt die Geschichte verfolgten. Sogar unsere ukrainischen Kinder, die sicher nicht alles verstanden, waren begeistert.

Vielen Dank vor allem auch der Gemeinde Wenzelbach für die großzügige finanzielle Unterstützung dieses vergnüglichen Vormittags!

Text: Gabi Horn-Kammann, Elisabeth Neumeier

Fotos: Gabi Horn-Kammann, Elisabeth Neumeier

